

## Licencias médico turísticas I

•A raíz de la vergonzosa situación descubierta en torno a las licencias médico-turísticas, muchos se habrán percatado que en las sombras de la institucionalidad existe una casta que controla la gestión estatal a nivel cotidiano, en gran medida en su propio favor y provecho. Sus miembros transforman deberes y atribuciones en poder, y por esa vía, leyes y reglamentos diseñados para beneficio de los contribuyentes tienen el efecto contrario - terminan siendo perjudiciales.

Así, gran parte de los sempiternos problemas públicos empeoran o no se resuelven, conduciendo a la frustración ciudadana, a la migración a la informalidad y a las incivilidades. Por otra parte, las víctimas de la burocracia terminan culpando a las autoridades elegidas, sobre las cuales recae la totalidad de las críticas.

Ya que estamos en el Mes del Mar vale decir que aunque elijamos autoridades

de muy distintas ideologías para gobernar la nave estatal, quienes operan en las entrañas del buque enredan a tal punto los procedimientos que los resultados son opuestos a lo prometido por aquellos que pusimos en el puente para controlar la nave, lo que en todo caso no los exime de responsabilidad si nos desembarcan en un puerto equivocado.

*Juan Enrique Pimentel Bunting*